

AUS-GESTELLT

AN-GESTELLT

EINLADUNG ZUR AUS-STELLUNG

Zwischen 2010 und 2013 hat die Bundesregierung das Budget für „Leistungen zur Eingliederung in Arbeit“ von 6,6 auf 3,9 Milliarden Euro gekürzt. Heute wird nur noch jeder elfte Hartz IV-Empfänger mit einer arbeitsmarktpolitischen Maßnahme gefördert. Die Politik konzentriert sich auf die rasche Vermittlung marktnaher Arbeitsloser. Menschen mit brüchigen Berufsbiografien und sozialen Schwierigkeiten bleiben draußen.

Deshalb wollen wir mit unserer „Aus-Stellung“ auf die Situation von Langzeitarbeitslosen aufmerksam machen. Am Beispiel von sechs echten Schicksalen haben wir herausgearbeitet, wie ausgegrenzt sich Menschen ohne Arbeit fühlen und wie es ihnen geht, wenn sie in einer Arbeit an-kommen. Sie fordern: Stell mich an, nicht aus!

Unterstützen Sie die Integration durch Arbeit und helfen Sie Menschen, die ins Aus gestellt wurden mit Ihrer Anwesenheit.

Weitere Informationen unter: www.caritas.de/ausgestellt

